

## **Compte-rendu de l'Assemblée paroissiale du Samedi 30 novembre 2019**

Une soixantaine de paroissiens ont participé à cette assemblée paroissiale qui a débuté par un temps d'accueil autour d'un café, suivi d'une prière.

Après avoir présenté les membres et le rôle de l'EAP (Equipe d'animation paroissiale), du CPP (Conseil pastoral paroissial) et du CPAE (Conseil paroissial des Affaires économiques), le père François a donné les grandes lignes du projet pastoral paroissial et a expliqué où en étaient les travaux du Centre Saint-Louis.

De petits groupes se sont ensuite formés afin de répondre à ces trois questions :

- 1) Comment est-ce que j'essaie d'annoncer l'Évangile autour de moi ?
- 2) Quelles initiatives puis-je prendre seul ou avec d'autres en réponse aux projets pastoraux ?
- 3) Comme pourrions-nous renforcer l'unité pastorale de notre paroisse ?

Des rapporteurs de chaque groupe ont exprimé quelles réponses avaient été données à ces différentes questions.

Diverses propositions afin de renforcer l'accueil et la convivialité ont été faites.

Il a été envisagé qu'une assemblée paroissiale ait lieu chaque année.

Ce temps d'échanges a été suivi d'une présentation du projet paroissial de restauration de la chapelle des Ailes.

Après la célébration eucharistique à Saint-Blaise, nous avons partagé un repas à la crypte.